



INTERNATIONAL AWARD | 2016

PRIX INTERNATIONAL

PARTICIPANTS

Law students in Angola, Brazil, Cape Verde, Congo, Democratic Republic of Congo, East Timor, Equatorial Guinea, Gabon, Guinea Bissau, Mozambique, Portugal and São Tomé and Príncipe.

DESTINATAIRES

Les étudiants en droit en Angola, Brésil, Cap-Vert, Congo, Gabon, Guinée Bissau, Guinée Équatoriale, Mozambique, Portugal, République Démocratique du Congo, São Tomé et Príncipe et Timor Oriental.

SUBJECT

The principle of hierarchy among sources of law and its consequences.

THÈME

Le principe de la hiérarchie des normes de droit et ses conséquences.

DEADLINE

May 31, 2016

AWARDS

1st Place: 3.000€
Merit Prizes: 1.000€

DATE LIMITE

31 Mai 2016

PRIX

1^{ère} place: 3.000€
Merit Prizes: 1.000€

**PARTAGER LA CONNAISSANCE,
RÉCOMPENSER LE MÉRITE,
PROMOUVOIR L'EXCELLENCE**

Seule association dans un cabinet d'avocats certifiée en éducation juridique par la Direction Générale de l'Emploi et des Relations de Travail (DGERT)

Prix VdAcademia

Promouvoir la recherche juridique, récompenser le mérite, offrir de nouvelles opportunités professionnelles.

Formation

Compétences juridiques (hard skills), compétences comportementales, compétences de gestion et leadership (soft skills) et compétences sectorielles (sector skills).

Investigation

Aide à la recherche juridique et promotion de la connaissance.

Bourses et Licences

Pour approfondir la connaissance en institutions nationales et internationales.

Sponsoring

En événements et initiatives au niveau académique.

Protocoles et Partenariats

Avec universités et éditeurs de prestige.

Publication

D'œuvres juridiques.

Approfondissement

Des relations entre le monde académique et le monde professionnel.

**SHARE KNOWLEDGE,
REWARD MERIT, PROMOTE
EXCELLENCE**

Sole association within a law firm certified in Legal Training by the General Employment and Labor Relations Directorate (DGERT)

VdAcademia Award

Promote legal research, reward merit, offer professional opportunities.

Training

Hard skills, soft skills and sector skills.

Research

Support legal research and promote knowledge.

Scholarships and licenses

To improve knowledge in national and international institutions.

Sponsoring

Academic events and initiatives.

Protocols and Partnerships

With renowned universities and publishers.

Publication

Of legal works.

Improvement

Of relations between the academic world and the professional world.



"Recevoir le Prix VdAcademia signifie la reconnaissance de mon travail en recherche de l'innovation dans la science juridique par une institution qui promeut remarquablement le lien entre l'investigation et le monde professionnel"

Tiago Rolo Martins

"Receiving the VdAcademia Award means having my work in the pursuit of innovation in legal science recognized by an institution that excels at connecting research and the professional world"

Le vainqueur du Prix International VdAcademia 2015, Tiago Rolo Martins, à la remise du trophée par Rodrigo Esteves de Oliveira, en tant que président de VdAcademia et associé de Vieira de Almeida & Associados et par Paulo Olavo Cunha, associé da Vieira de Almeida & Associados.

The winner of the 2015 International VdAcademia Award, Tiago Rolo Martins, accepting the trophy from Rodrigo Esteves de Oliveira, chairman of VdAcademia and partner at Vieira de Almeida & Associados and Paulo Olavo Cunha, partner at Vieira de Almeida & Associados.